

止善の松

酒田市立新堀小学校 学校だより
令和2年度 第4号 (文責:校長)
令和2年5月29日発行

学校再開！子どもたちの笑顔咲く



初夏を感じさせるような日が訪れるようになりました。心地よい風が校庭を吹き抜けます。

5月25日(月)から学校は全面再開となりました。通常の時間割での学校生活の始まりです。

この日、全校朝会を行い、本校の「生き方育成部」担当職員から、新型コロナウィルス感染症に対応するための「新しい生活様式」、とくにソーシャルディスタンスについて指導をしました。

本県では、現在コロナウィルス感染症は収束している状況にありますが、今後については未だ予断を許さない状況です。これからも「3密を避ける」「手洗い」「マスク着用」を徹底し、子どもたちの安全を確保してまいります。

さらに、子どもたち自身がこの感染症について正しく理解し、感染症のリスクを自ら判断し、これを避ける行動をとることができるようにすることも大切です。今後も適宜指導を続けていきます。ご家庭でもぜひ話題にしてみてください。

これから暑い季節を迎えます。こまめな水分補給とともに、場に応じたマスクの着脱についても呼びかけるなど、熱中症対策にも十分気を付けてまいります。



地域の皆様のお力をいただいて

臨時登校中の14日と21日に、3・4年生が学校の花壇の手入れをし、チューリップの次的新しい花の苗を植えました。花壇づくりにあたっては、地域の方々が事前の準備から当日の指導まで懇切丁寧にしてくださいました。

また、25日の午後には、5・6年生は学校田で田植えをしました。当日は天気にも恵まれ、暑さを感じるほどでしたが、子どもたちは歓声をあげながら苗を植えていきました。地域の方々からは、育苗、代掻き、型付け、機材の準備等、すべての準備をしていただきました。

子どもたちは地域の皆様の温かい「こころ」や「思い」をしっかり受け止めて活動していたと思います。地域全体で子どもをはぐくむ新堀地区のすばらしさを感じました。



田園の土の感触をかみしめて…
一步一歩がたいへんだ。



田植え機に乗っての初体験!
まっすぐ進むのはむずかしいなあ。